
『運動会アンケート結果について』 

先の運動会終了後にアンケートを実施いたしました。今後、内容を精査して、次年度以降検討をさせてい

ただきます。お忙しい中、貴重なご意見、ご感想ありがとうございました。 

多くの方々が今回の運動会において、子ども達の姿に感動され、職員の指導にお褒めの言葉をいただき

ました。主なご意見、ご感想を掲載させていただきます。なお、個人を特定する内容については、掲載を

控えさせていただいておりますので、あらかじめご了承下さい。 

 競技・種目について感じたこと

 子どもが頑張っている姿を観て、泣きそうになりました。

 どの競技も大変楽しく観させて頂きました。

 先生達が一所懸命、子どもに教えてくださったのが、すごく伝わりました。

 すごく満足しました。子どもの一所懸命な姿に心を打たれました。

 保護者、職員競技の集い方をもっと分かりやすくしてほしかった。

 組立体操に音楽があれば、もっと感動すると思いました。

 0、1歳児は点呼もなく、オープニングダンスの参加もないのに、9時集合で 1時間以上も待

たされ大変だった。0、1、2歳児は競技順を早め、終了後は解散にしてほしい。

 卒園児・小学生による競技は必要なのでしょうか。

 オープニングダンスの幼児の振付が物足りなかった。

 2 歳児のかけっこは直線でもいいと思います。

 保護者競技のエントリー方法を検討してみてはどうでしょうか。

 会場に関して感じたこと

 会場の集合時間に、子どものみ先に入るのか、保護者とともに入るのかわからなかった。

 屋内なので天候を気にしなくてもいいのでありがたいです。

 体育館内は少し寒いと感じた。

 混雑するので、解散はクラスごとがいいと思います。

 卒園性が館内で飲食していたので、禁止事項について周知や注意を促した方がいいのではない

でしょうか。

 会場近くのトイレは、子ども達が使用している時、保護者は利用できないので不便でした。

 その他

 職員や保護者競技を増やしてほしい。

 混雑するので、クラス毎に集合時間を変えるなどして、分散集合としてはどうですか。

 内容盛り沢山で、我が子だけでなく、全ての競技を楽しく観覧させていただきました。

 たくさんの観客の中での発表、競技は子どもにとっていい経験だと再確認しました。

 保護者がお手伝いできることがあれば、協力していただける保護者の方は多いのではないかと

思いました。


